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かすみがうら市議会産業建設委員会会議録 

                                               

令和５年９月１１日 午後３時１７分 開 議 

                                               

出 席 委 員 

委 員 長  佐 藤 文 雄 

副委員長  鈴 木 貞 行 

委  員  岡 﨑   勉 

委  員  石 澤 正 広 

委  員  塚 本 直 樹 

                                               

欠 席 委 員 

                                な  し 

                                               

委 員 外 委 員 

                                な  し 

                                               

出 席 説 明 者 

都市建設部長   廣 原 正 則 

道 路 課 長  酒 井   宏 

                                               

出 席 書 記 名 

議 会 事 務 局   川原場   智 

                                               

 

  



 2 

議  事  日  程 

令和５年９月１１日（月曜日）午後３時１７分 開 議 

 

１．開  会 

２．事  件 

 （１） 議案第58号 市道路線の認定について 

 （２） 議案第59号 市道路線の認定について 

 （３） 議案第60号 市道路線の変更について 

 （４） 閉会中の所管事務調査の申し出について 

 （５） その他 

３．閉  会 

                                           

開 会  午後 ３時１７分 

○佐藤文雄委員長 

 ご苦労さまです。 

 ただいまの出席委員は５名で、会議の定足数に達しておりますので、会議は成立しました。 

 それでは、ただいまから産業建設委員会を開きます。 

 次に、書記を指名します。 

 議会事務局、川原場智君を指名いたします。 

 本日の日程は、会議次第のとおりであります。 

 それでは早速、本日の日程事項に入ります。 

 初めに、本日、本委員会に付託されました議案第58号ないし議案60号について議題といたします。 

 説明を求めます。 

○都市建設部長（廣原正則君） 

 ちょっとよろしいですか。 

○佐藤文雄委員長 

 はい、どうぞ。 

○都市建設部長（廣原正則君） 

 前は現地へ行ってから後から説明したパターンだったんですけれども、今回は最初に説明してしまっ

てよろしいですか。 

○佐藤文雄委員長 

 どうするかね。最初に説明受けて行ったほうがいいよな。 

［「そうですね」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 すみませんけれども、最初に説明して、全体像を理解した上で現地に行くということにしたいと思い

ますので、よろしいですか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

○道路課長（酒井 宏君） 

 それでは、議案第58号 市道路線の認定について、ご説明いたします。 

 議案概要書25ページをご覧ください。 

 本路線は、神立駅西口土地区画整理事業に伴い整備されました市道路線の認定をするため、道路法第
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８条第２項の規定により、議会の議決を求めるものでございます。 

 認定路線名、市道８－2935号線、道路延長51.6メートル、起点、稲吉２丁目3933番２、終点、稲吉２

丁目3932番３、両側に側溝を設けた道路となります。 

 次ページに、詳細配置図を掲載しております。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

○佐藤文雄委員長 

 引き続きお願いします。 

○道路課長（酒井 宏君） 

 続きまして、議案第59号 市道路線の認定についてご説明いたします。 

 議案概要書27ページをご覧ください。 

 上程理由としましては、先ほどと同じで、神立駅西口土地区画整理事業に伴い整備されました市道路

線の認定をするため、道路法第８条第２項の規定により、議会の議決を求めるものでございます。 

 認定路線名、市道８－2936号線、道路延長24.8メートル、起点、稲吉２丁目3931番地１、終点、同じ

く稲吉２丁目3931番１、歩行者専用道路となります。 

 次ページに、詳細地図を掲載しております。ご審議のほど、よろしくお願いいたします。 

 続きまして、議案第60号 市道路線の変更についてご説明いたします。 

 議案概要書の29ページをご覧ください。 

 今回、株式会社ポテトかいつかのサツマイモ加工工場から排出される水の沈殿池管理のための作業場

所として利用するため、払下げの申請がございました。申請内容を精査した結果、道路の一部払下げ要

件を満たしていることから、道路法第10条第３項の規定に基づき、議会の議決をお願いするものでござ

います。 

 変更する市道路線名は、市道6053号線、道路延長の変更を行うもので、延長を631メートルから566.7

メートルに変更するものでございます。 

 次ページに詳細地図を掲載しております。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

○佐藤文雄委員長 

 ありがとうございました。 

 それでは、これより現地確認したいと思います。  

ここで暫時休憩します。      ［午後 ３時２２分］ 

○佐藤文雄委員長 

 それでは、会議を再開いたします。 ［午後 ４時４３分］ 

 現地調査、大変ご苦労さまでした。 

 それでは、議案第58号 市道路線の認定についてを議題といたします。 

 説明を既にやりましたので、何か現場のほうを見て、皆さん、議案第58号、いかがですか。特にあり

ませんか。 

［「ありません」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 それでは、質疑を終結をいたします。 

 これより討論を行います。 

 討論はございませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 
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 では、討論を終結します。 

 これより議案第58号を採決いたします。 

 本案は原案どおりに可決することにご異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は全会一致をもって原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 次に、議案第59号ですね。 

 特に説明はないと思いますが、何か委員の皆さんからお気づきの点ございましたら、ご発言をお願い

いたします。 

○岡﨑 勉委員 

 先ほど聞いたんですけれども、ちょうど境界なんですか、土浦とかすみがうら市の道路、歩道。あれ

が境界ってことですか。 

○道路課長（酒井 宏君） 

 委員おっしゃるとおりです。 

○岡﨑 勉委員 

 分かりました。ありがとうございます。 

○佐藤文雄委員長 

 ちょうど境界の所に設定になっていますね。 

 ほかにございませんか。 

［発言する者なし］ 

○佐藤文雄委員長 

 これより討論を行います。 

 討論はございませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 討論を終結いたします。 

 これより議案第59号を採決いたします。 

 本案は原案のとおりに可決することにご異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 ありがとうございます。ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は全会一致をもって原案のとおり可決するものと決定いたしました。 

 次に、議案第60号 市道路線の変更についてを議題といたします。 

 特に説明がないと思いますが、委員の皆さんからご発言があれば、挙手の上ご発言お願いいたします。 

［「ありません」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 特にありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 
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 それでは、討論はございませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 討論を終結いたします。 

 これより議案第60号を採決いたします。 

 本案は原案のとおり可決することにご異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 ご異議なしと認めます。 

 よって、本案は全会一致をもって原案のとおり可決するものと決定いたしました。 

 これで執行部の方には退席をお願いいたします。 

 ここで暫時休憩いたします。 ［午後 ４時４７分］ 

○佐藤文雄委員長 

 会議を再開いたします。   ［午後 ４時４７分］ 

 次に、閉会中の所管事務調査の申し出についてを議題といたします。 

 閉会中の所管事務調査の申出案についてお目通しを願います。 

 設楽議員と来栖議員が逆西調整池のことで随分話しているじゃない。あの分を一度調査というか、我々

も整理する必要がある気がするんだよな。 

 ここで暫時休憩いたします。 ［午後 ４時５１分］ 

○佐藤文雄委員長 

 会議を再開いたします。   ［午後 ４時５４分］ 

○佐藤文雄委員長 

 いずれにしても、そういう調査の中に、一度議題として取り上げてもいいかなと思いますので、その

中にこの事件としては上げられると思いますので。 

 よろしいですかね。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 この事件は熟考ということで。本案のとおり、議長宛てに閉会中の所管事務調査について申し出るこ

とにしたいと思いますが、よろしいですか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 それでは、異議がないようですので、これで終了いたしましたが、ほかに何かございますか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

○佐藤文雄委員長 

 他になければ、これで産業建設委員会を終わりたいと思います。 

 今日はご苦労さまでした。 

 

散 会  午後 ４時５４分 
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